

カネタ通信

おしらせ



第19回 しんきんビジネスマッチング/
ビジネスフェア2024に出展いたします

10月11日(全)
10:00~17:00
ポートメッセ名古屋 第3展示館

社員インタビュー No.2



※写真加工有※

副社長・社長室

藤崎 亜紀

入社して18年。
当初は営業事務や総務の仕事を
こなす。現在は、経理、総務、人事、
社員の相談対応など、様々な
仕事をしている。花見等
イベント企画も仕事の一つ。

18年前に入社した時は、今とは違う点がありましたか？

当時は、図面だけで仕事量を管理していました。それではいけないと、大きな鉄板にマス目を書いて、そこにマグネットを貼りつけ、簡単な工程管理が始まりました。完全にアナログです。その後、工程管理をExcel化、アクセス化と進化させ、今の工程管理ソフトの導入につながりました。品質管理についても、入社当時はそんな言葉もありませんでした。外部の指導を受けて、検査専任者を配置し、5Sにも取り組みました。

その取り組みで学んだ事はどんな事ですか？

指導を受けたコンサルタントが大手製造業出身の方だったのですが、何事にも一生懸命な方でした。こんな大企業出身の人でもこんなに一生懸命なのか、と衝撃を受けました。その一生懸命な姿を見て、一生懸命やる事は恥ずかしくないと感じさせられ、仕事は真剣に必死にするものだ学びました。

仕事で大事にしている事はどんな事ですか？

誠心誠意、人と接する。人と人との繋がりが大切だと思っています。それと、「本能を抑えられるのは人間だけ。いかに本能と戦うかが大事だ」と上司から教えられました。「なるほどな」と思い、本能と格闘中です。仕事を通じて、多くの方々と関わる事ができました。それが自分の成長につながっていると感じます。自分がしてもらった様に周囲の人に対して、何かしてあげられるチャンスがあれば、それをする。人のためになる事をする、という事が自分の原動力です。

これからカネタをどんな会社になりたいですか？

さらにシステム化や自動化を進めて、効率化したいです。まだまだ進化できるはず。そして、社員がイキイキ働き、人生を楽しめる会社になりたいです。定時で帰り、趣味を楽しんだり、家族との時間を大切にしたいです。

— お客様へのメッセージをお願いします —

お客様がお困りのときに「カネタなら何とかしてくれる」と思っただけの存在でありたいです。何かお困りの時にはぜひ、カネタにご相談ください！

製缶・機械製缶・YAGレーザー溶接・レーザー切断
切粉圧縮機・製作・販売・設備管理コンサルティング

株式会社 カネタ

〒566-0064

大阪府摂津市鳥飼中2丁目3番11号

TEL:072-654-1637 FAX:072-653-0534

info@kaneta-tekkou.co.jp

https://kaneta-tekkou.co.jp/



みてや!



切粉圧縮機 進化中!



進化

2010年より切粉圧縮機の製作を開始し、早14年になりました。

弊社では性能の見直しを数年に一度行っております。

自動車のマイナーチェンジ同様、年数が経過するとお客様の要望も変化していきます。

自分自身でお客様先にメンテナンスへ行き、現場の方と直接会話することでニーズを把握し、機械に反映します。今回は最大サイズYA100型のマイナーチェンジを行いました。

メンテナンス性を高め、処理能力をあげるため切粉投入スペースを広げました。

今後も定期的に見直しを行い、より良い機械を世に送り出していきたいと思っております。

藤崎英樹

3D溶接定盤を導入しました!



この度3D溶接定盤を導入いたしました。

クランプによって溶接の歪みを抑えることができ、作業時間が短縮できます。

また、製作物ごとに治具を製作、所有する必要がなくなり、多品種少量生産のカネタにピッタリ!

スパッタも付着しにくくメンテナンスも楽々!

正確な穴位置やグリッドラインによって品質の安定も。

とにかく良いこと尽くしで今後の製作に大活躍! してくれそうです。

久松

5S活動で床がピカピカになりました!



5月の改善活動で第1工場と第2工場の床を2年ぶりに塗りなおしました。2年前に塗った時は緑色でしたが今回は青色を塗ったので、工場内が海の洞窟みたいな雰囲気にならうと思うのは私だけでしょうか?

あくまでも個人の感想です...

前準備も念入りに計画し、1日で仕上がりました。

当日のお昼ご飯は皆で車座になりお弁当を食べました😊

今後も一致団結しながら楽しく改善活動していきます♪

吉川

4/6(土)にお花見を行いました! ✨

社員のお子さんやお世話になっている方々も招待し、日ごろあまり交流のない社員同士も

一つのチームで力を合わせてゲームで盛り上がり、楽しい時間を過ごせました。

実行委員の皆はゲームを考えたり、食材の買い出しに行ったりと準備が大変でしたが笑顔溢れる会となり大成功! 社員にも来られた方にも喜んで

もらえました。来年もまた楽しい会が行えますように!!

久松

